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Protokoll der 19.-Sitzung vom 
27.03.2023 
 

Der Vorsitz eröffnet die Sitzung um 18:16 Uhr. Chiara Jebsen führt das 
Protokoll. Anwesend sind bei Beginn 16, bei Schließung der Sitzung 16 
Personen. Es kommt ein Studierender Gast hinzu.  
 
 

I. Beschluss der Tagesordnung und des letzten Protokolls 
 

1. Beschluss der Tagesordnung 

• Sebastian Schäpers fügt der Tagesordnung den Punkt 
Zusammenarbeit mit der TKK hinzu. Die Tagesordnung wird 
mitsamt Änderungen wird einstimmig angenommen.  

2. Beschluss des letzten Protokolls 

• Gegen das letzte Protokoll bestehen keine Einwände. 
 

II. Berichte/Abfragen – Lehre der Zukunft 

• Noah Mohn berichtet. 

• Der Vorsitz hat sich vor kurzem mit Prof. Lugani und Prof. 
Schneider getroffen. Thema war die Verbesserung der Lehre 
durch Konzepte, die während Corona erlernt wurden. Es soll 
überlegt werden, was aus der Zeit übernommen werden kann.  

• Die Fachschaft soll dabei die Interessen der Studierenden 
vertreten. Um eine Rückmeldung der Studierenden zu 
bekommen, soll möglichst bald eine Instagram Umfrage 
veröffentlicht werden. Gerne werden Vorschläge für die Umfrage 
angenommen. Zudem freuen sich der Vorsitz und der Ressort 
Studium und Lehre, sowie Social Media generell über 
Unterstützung. Leonie Kempkens bietet ihre Hilfe an, falls noch 
welche benötigt wird.  

• Am 17.04. wird der Vorsitz sich erneut mit den Professorinnen 
Treffen und wollen dabei gerne einige Ergebnisse aus einer 
Umfrage präsentieren können.  

 
III. Künftige Veranstaltungen  

1. Semesteropening Party 

• Niraj Modha berichtet. 

• Zurzeit gäbe es einige Probleme bei der Verhandlung mit dem Silq. Nach 
Aussage des Besitzers sei die Rechnung der letzten Party noch offen. Der 
Mindestverzehr sei nicht geknackt worden, es ständen noch 150 € 
unsererseits aus. Niraj Modah sei vor kurzem zum Silq gegangen, um die 
Situation persönlich klären zu können. Allerdings waren die Unterlagen wol 
beim Steuerberater und keiner der Anwesenden musste von dem 
abgemachten Termin. Eine Buchung trotz der angeblich ausstehenden 
Rechnung scheint nicht möglich. Termin beim Silq. 

• Eine Rückmeldung vom Schlachthof als mögliche Alternative stehe noch aus. 
Sollte eine Zusage kommen, würde diese allerdings extrem knapp. Es täten 
sich nun vielleicht zukünftig einige Alternativen auf, da zumindest ein Teil der 
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Miete seitens der Uni übernommen werden könnte. Die Anfragen seien jedoch 
für diese Party zu spät. Für Vertrag, Werbung etc. werde mehr Vorlaufzeit 
benötigt. Es könnte höchstens eine Party an einem alternativ Termin 
angedacht werden.  

• Es wird zudem vorgeschlagen eine Alternativveranstaltung auf dem Campus 
abzuhalten oder einen kleiner Club zu mieten.  

 
2. Kooperation mit den Medis – Bierpong Turnier  

• Laura Gewehr berichtet. 

• Bei der Buchung des O´Rileys seien noch einige Fragen offen. Es wurde 
seitens des Ansprechpartners kurz erwähnt, dass potentiell Security für das 
Event von uns gezahlt werden müsse, oder ein Eintrittspreis gezahlt werden 
müsse. Leider antwortet er selten. Felix Segbers wird die Woche beim 
O´Rileys vorbeigehen und versuchen alles persönlich zu klären.  

• Johanna Horst hat ein Ausweichangebot organisiert, sollte das O´Rileys doch 
nicht gebucht werden können. Es würden allerdings leicht abweichende 
Termine werden. 

• Der Vorsitz erinnert nochmal daran, dass eine buchen möglichst bald 
vorgenommen werden müsse.  

• Frederik Leringer berichtet, dass er noch mit dem Finanzreferat sprechen 
müsse, um abzusprechen, wie das mit dem Teilnehmerbeitrag laufen solle. 
Allerdings wurde mehrfach nicht auf seine Mails geantwortet. 

 
3. Kooperation mit den Medis – Party  

• Laura berichtet. 

• Vertrag ist dar, aber mit falscher Adresse, kommt neu  

• Plakat ist fertig,  
 

4. BuFaTa Tübingen  

• David Klein berichtet.  

• Die nächste BuFaTa findet vom 16.-18. Juni in Tübingen statt. Genaue Infos 
zum Programm kommen die Tage. Bisher hatten sich leider noch nicht so 
viele Räte gemeldet, die teilnehmen wollten. Da die Anmeldung noch nicht 
freigegeben wurde, müsse man sich noch nicht endgültig anmelden, es könne 
aber schonmal angemerkt werden, wenn man grundsätzliches Interesse habe. 
Da die BuFaTa leider mitten in der Zeit der mündlichen Prüfung im 
Schwerpunkt sind und die Ladungen erst nach Ende der Anmeldungsfrist 
kommen müsse eher abgeschätzt werden, wie viele Plätze wir benötigen. 
Zudem könne angedacht werden, ob schon einige Personen aus dem neuen 
Rat mitfahren wollen würden.  

• Generelles Interesse bekundeten: Frederik Leringer, Armin Khalaf, Leonie 
Kempens, Noah Mohn, Felix Segbers, Anna Lüke, David Klein und Laurenz 
Müller.  

 
5. ZwiTa Düsseldorf 

• Noah Mohn berichtet. 

• Die ZwiTa im November wird endgültig in Düsseldorf stattfinden. Er wird eine 
WhatsApp Gruppe mit allen erstellen, die sich zuletzt für die Orga bereiterklärt 
hatten. 

 
IV. Sonstiges  

 
1. TKK Kooperation  

• Sebastian Schäpers berichtet.  
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• Der Ansprechpartner der TKK hat ihn vor kurzem mit Vorschlägen für eine 
gemeinsame Veranstaltung kontaktiert. Hauptteil des Event sei ein 
Informationsvortrag eines Dozenten von der TKK über Rückenhaltung und 
sonstige Gesunde Angewohnheiten im Studium. Dazu würde eine 
Smoothiebar und Catering seitens der TKK organisiert werden. Von der 
Ansprechperson wurde der SP-Saal als Veranstaltungsort vorgeschlagen. 
Dagegen wird eingewendet, dass viele Studierende nicht wissen, wo der ist. 
Entsprechend könnte sie das von der Teilnahme an der Veranstaltung 
abschrecken. Es sollte eher ein Seminarraum im Juridicum gewählt werden. 
Auch dort würde die vorgeschlagene Teilnehmerzahl (30-50 Personen) 
reinpassen.  

• Angedacht sei die 2. Maiwoche (08., 10., oder 11.Mai). 

• Sollte die Orga gut verlaufen, könnten wir offizieller Gesundheitspartner der 
TKK werden (HHU und Asta sind schon Partner.  

 
2. Sprechstunden  

• Die Sprechstunden sollen außerhalb der Semesterferien wieder Montag, 
Mittwoch und Donnerstag stattfinden.  

• Es wird vorgeschlagen das Zeitfenster der Sprechstunden permanent auf eine 
Stunde zu kürzen. Mit 3 Tagen seien genug Gelegenheiten für alle für die 
Sprechstunde vorbeizukommen. Sollte gemerkt werden, dass doch mehr zeit 
gebraucht wird, könnten die Sprechstunden auch wieder verlängert werden. 
Außerdem könne der Einzelne auch die Sprechstunde länger machen, sollte 
viel zu tun sein.  

• Abstimmung:  
o Verringern auf 1h: 13 Personen. 
o Bei 2h bleiben: 4 Personen. 

 
3. Fachschaftswahl 

• Noah Mohn berichtet. 

• Die Fachschaftswahl wird für zwischen den 22.05.-26.05. angesetzt.  

• Johanna Horst, Nadia Aglan, Sebastian Schäpers, Frederik Leringer und 
Chiara Jebsen werden sich auf jeden Fall nicht nochmal aufstellen.  

• Die Bewerbung der Mitgliedschaft in der Fachschaft sollte bald beginnen. 
Vorgeschlagen wird eine Beschreibung der verschiedenen Ressorts auf 
Instagram, sowie die Vorstellung der Vielseitigkeit der Ratsarbeit und mehr 
verschiedene Interessenten anzuwerben. 

• Vor der Wahl müsse noch mit dem Asta abgesprochen werden, ob die 
Wahlergebnisse ohne das Stimmergebnis veröffentlicht werden könnten, da 
dies bei den letzten Wahlen oft kritisiert wurde.  

 
4. Integrierter Bachelor 

• Der Gast bei der Sitzung erkundigt sich nach dem Fortschritt des Integrierten 
Bachelor. Der Vorsitz informiert ihn, dass er zwar im Koalitionsvertrag 
festgehalten wurde, die Gesetzesvorlage zwar auch dieses Jahr kommen 
solle, die tatsächliche Einführung aber noch etwas dauern könne. Jedoch 
solle er auch 3 Jahre Rückwirkend vergeben werden.  

 
V. Nächste Termine   

• Nächstes Treffen     03.04.2023, 18:30 Uhr 

• Semesteropening Party (vielleicht?)  13.04.2023  

• Exkursion Brüssel     20.04.-21./22.04.2023 

• Bierpong Vorentscheid Medis   25.04.2023  

• Bierpong Vorentscheid Jura   27.04.2023  
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• Bierpong Finale      04.05./05.05.2023  

• Gemeinsame Party mit den Medis  26.05.2023 

• Mensa-Tag des Rates     Mittwoch, 12:30 Uhr  
  
 
Die Sitzung endet um 19:15 Uhr. 
 
 
 
 
Noah Mohn    Laurenz Müller    Chiara Jebsen 
Vorsitzender    Vorsitzender    Protokoll 

 
 
 


